

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

## **Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

Berg- und Hüttenpracticanten

[urn:nbn:de:bsz:31-221399](#)

- N. N. Huttinger, von Weil, 1825.  
Ludwig Jordan, von Rappennau, 1837.  
Friedrich Keller, von Stockach, 1832.  
N. N. Kippling, von Bleichheim, 1829.  
Karl Kurz, von Grözingen, 1840.  
Karl Lehmann, von Kälberthalshausen, 1843.  
Friedrich Lydtin, von Karlsruhe, 1832.  
Anton Mayer, von Stühlingen, 1842.  
Friedrich Wilhelm Meier, von Graben,  
1830.  
Ludwig Müller, von Karlsruhe, 1828.  
Adolph Murrmann, von Philippensburg,  
1839.  
Johann Nußbaum, von Ichenheim, 1843.  
Karl Reber, von Kirchzarten, 1842.  
Friedrich Nehfus, von Kehl, 1826.  
N. N. Nehm, Feldmesser aus Mühlhausen,  
1835 recipirt.  
Joseph Anton Sattler, 1840.  
N. N. Schindler, von Alt-Breisach, 1825.  
Anton Schmuß, von Moyringen, 1844.  
August Schupp, von Waldshut, 1842.  
N. N. Siefert, von Rastatt, 1829.  
N. N. Söhler, von Offenburg, 1825.  
Emil Stierlein, von Kord, 1842.  
Rudolph Strieder, von Bretten, 1837.  
N. N. Strohmeyer, von Ettlingen, 1825.  
N. N. Stolz, von Gengenbach, 1829.  
Georg Theilmann, von Pforzheim, 1831.  
Georg Trößler, von Bruchsal, 1827.  
Friedrich Tschertter, von Weitenau, 1832.  
Karl Wasmer, von Todtnau, 1839.  
Joseph Beckner, von Bruchsal, 1828.  
Franz Joseph Wehrle, von Simonswald,  
1830.  
Christoph Adam Weiß, von Söllingen,  
1830.  
N. N. Zamboni, von Engen, 1825.  
Berg- und Hüttenpracticanten:  
Mar Braun, von Karlsruhe, 1837.  
Wilhelm Caroli, von Lahr, 1833.  
August Fischer, von Karlsruhe, 1836.  
N. N. Glückherr, von Bühl, 1829.  
Rudolph Gyser, von Offenburg, 1833.  
Constantin Heusel, von Mannheim, 1842.  
Karl Holzmann, von Karlsruhe, 1830.  
Karl Laurop, von Karlsruhe, 1830.  
Friedrich Mahle, von Bretten, 1833.  
Friedrich Müller, von Neckarbischofsheim,  
1828.  
Karl Roman, von Pforzheim, 1833.  
Eduard Reich, von Grünwettersbach, 1836.  
Heinrich Springer, von Laut, 1833.  
Salinenpracticant:  
Ludwig Goppelröder, von Lörrach, 1830.  
Postpracticanten:  
Anton Ambros, von Constanz, 1842.  
Karl Baier, von Freiburg, 1842.  
Heinrich Barth, von Karlsruhe, 1839.  
Michael Bauer, von Pfullendorf, 1844.  
Georg Becker, von Pforzheim, 1838.  
Karl Becker, von Pforzheim, 1843.  
Wilhelm Bernlacher, von Karlsruhe, 1837.
- Jakob Diefesle, von Bruchsal, 1844.  
Joseph Vorho, von Durlach, 1840.  
Otto Boecker, von Sulzfeld, 1843.  
Konrad Böttlin, von Constanz, 1841.  
Karl Brecht, von Grossachsen, 1844.  
Karl Ludwig Bretscher, von Karlsruhe,  
1841.  
Ludwig Clady, von Karlsruhe, 1842.  
Friedrich Cron, von Koblenz, 1842.  
Albert Dillingen, von Offenburg, 1840.  
Karl Duffling, von Böschheim, 1842.  
Gustav Dung, von Kippenheim, 1844.  
Friedrich Eckart, von Karlsruhe, 1842.  
Karl Fischer, von Karlsruhe, 1844.  
Karl Frey, von Donaueschingen, 1842.  
Julius Gay, von Constanz, 1842.  
Adolph Geiger, von Offenburg, 1842.  
Albert Gödel, von Mannheim, 1840.  
Max Goll, von Karlsruhe, 1841.  
Sigmund Guerillot, von Bruchsal, 1841.  
Gustav Gutmann, von Heidelberg, 1844.  
Ludwig Hammes, von Karlsruhe, 1839.  
Hermann Helminger, von Karlsruhe,  
1843.  
Ludwig Henking, von Heidelberg, 1839.  
Gustav Herrer, von Mannheim, 1844.  
Ludwig Hill, von Feudenheim, 1843.  
Robert Himmelfeher, von Neckarbischofs-  
heim, 1843.  
Joseph Huber, von Gengenbach, 1842.  
Ferdinand Jahraus, v. Ellmendingen, 1841.  
Arthur Jägerschmidt, von Rheinbischofs-  
heim, 1844.  
Joseph Kölich, von Karlsruhe, 1844.  
Karl Körber, von Karlsruhe, 1842.  
Ernst Lamay, von Unteröwisheim, 1840.  
Robert Leußler, von Durlach, 1842.  
Eugen Mainhard, von Tauberbischofsheim,  
1844.  
Peter Mayer, von Mannheim, 1842.  
Adolph Mayer, von Constanz, 1843.  
Theodor Müller, von Offenburg, 1841.  
Ludwig Oswald, von Offenburg, 1840.  
Ludwig Reis, von Kehl, 1844.  
Eduard Ries, von Waldbüren, 1839.  
Friedrich Roth, von Engen, 1844.  
Karl Rosenlecher, von Lahr, 1841.  
Johann Nepomuk Sandhaas, von Singen,  
1840.  
Adolph Schneeberger, von Karlsruhe, 1841.  
Moritz Schnezler, aus Freiburg, 1840.  
Joseph Scholl, von Karlsruhe, 1843.  
Friedrich Schott, von Heidelberg, 1841.  
Ludwig Schwein, von Stöcken, 1844.  
Ludwig Seyfried, von Karlsruhe, 1841.  
Gustav Adolph Stark, von Bruchsal, 1841.  
Otto Stosser, von Heidelberg, 1843.  
Karl Trübner, von Heidelberg, 1841.  
Joseph Thumb, von Constanz, 1843.  
Julius Waag, aus Karlsruhe, 1839.  
Jakob Weniger, von Karlsruhe, 1844.  
Ludwig Werner, von Karlsruhe, 1842.  
Heinrich Wolff, von Karlsruhe, 1841.  
Friedrich Wundt, von Laudenbach, 1843.  
Gustav Ziegenfuß, von Karlsruhe, 1840.  
Philipp Zutt, von Bruchsal, 1836.